
ENTREVISTA: ANA ISABEL BAJO DE GODOS 

 

1.- ¿Tienes alguna idea de emprendimiento? 

 Voy a hacer una ampliación de explotación ganadera (vacuno de carne) y proyecto de 

agricultura.  

He solicitado titularidad compartida. 

2- ¿Por qué decidiste emprender un nuevo proyecto? 

Decidí emprender porque me gusta el mundo de la ganadería. Mi pareja tenía experiencia con 

ganado y por ello decidí que era buena oportunidad de futuro. Pensamos que la titularidad 

compartida nos facilitará la incorporación. 

3.- ¿Cómo fueron los primeros pasos? 

Actualmente me encuentro en los primeros pasos, he realizado el curso de incorporación y me 

encuentro tramitando la titularidad compartida. Las administraciones te ponen muchas 

dificultades a la hora de poner en marcha cualquier trámite. 

4.- ¿Tienes página web de tu negocio? 

No, no considero que sea necesario para nuestro proyecto. 

5.- ¿Hay muchos emprendedores en tu pueblo o eres de los pocos que se han decidido? 

Cada vez se está animando más gente, sobre todo joven a emprender, ya que las circunstancias 

laborales no son muy buenas. 

6.- ¿Cuáles son los próximos pasos que quieres dar respecto a tu idea de negocio? 

Los próximos pasos son finalizar y completar el proceso administrativo para poder empezar ya 

completamente en el proceso. 

7.- ¿Qué le dirías a una mujer que tiene un sueño? 

Le diría que los sueños hay que cumplirlos y que luche por ello. 

8.- ¿Cómo ves tu proyecto y a ti misma en el futuro? 

Veo futuro en mi proyecto y yo me veo feliz trabajando con el aganado. 

 


